



2021年 11月13日土曜日

市川地方卸売市場内にて 9:30~15:30

「いちかわごちそうマルシェ」を開催いたしました。



お天気にも恵まれ、会場はウキウキ。楽しい雰囲気に満ちました。

今回もたくさんの方々がご来場くださり、時間いっぱいマルシェを楽しんでいただきました。



ちょうど一年前、いちかわごちそうマルシェがスタートしたのもこの時期です。色とりどりのリンゴの美しい色に圧倒されたのを覚えています。今年も、豊かな実りの秋がめぐってきましたね。ごちそうマルシェには旬のお野菜が次々にやってきます。美味しい新鮮な野菜や果物、珍しい野菜にも出会えますよ。お野菜の専門家の野菜ソムリエから様々な情報を仕入れて、どんどんご自分の食卓に取り入れてみてくださいね。



お芋やかんきつ類が沢山並んでました。コスモファームの瓶詰ピクルス、めっちゃうま♪ですよ～。美しいので飾っておくのも楽しいですけどね。



人気のあるブースはこんな感じ♡

何を売っていたのかな????? 「はい、はい、順番ね。試食もできますよ～」



福島の喜多方から目を引く加工品がいっぱい届きました。なんと！ピーナッツ大国の千葉県に、落花生を…すごく勇気のあるお兄さんです。(笑)でも、興味をそそられ買ってみた私。とっても美味しかったから許してあげましょう～(上から目線) 福島も美味しい農産物がてんこ盛りです。これからもお互い、どんどん盛り上がってまいりましょうね。お醤油やお味噌、お米…色々そろってました。また来てくださいね～!!!



毎回恒例の、野菜ソムリエによるプチセミナー。
 今回のテーマは「リンゴ」でしたよ。皆さん真剣に聞いてくださっていますね。



「リンゴ」の秘密、お勉強になったかな～。
 こんな素敵なおこともできるんですか?????
 すごい。すごい。

キッチンカー&ビール!!



EL CAMION は今回も存在感抜群。
 10tトラックの移動型クラフトビアバーです。



地元市川市の「ありのみブルワリー」。なんといったって、地元発のビールは嬉しいですね。キレイな色ですし、美味しいですよ～。みんな飲んでね～。



ごちそうマルシェの大きな特徴の一つはキッチンカーが大集合することです。いろいろなお料理が楽しめますよ。スイーツも美味しいコーヒーやお茶も色々。のんびりと休日をお過ごしください。

ビールをお楽しみになる方は…

くれぐれもお車の運転はなさらないお約束です。お隣、警察署ですしねえ♪

新型コロナウイルス 感染対策

いちかわごちそうマルシェでは、引き続き来場者、出店者、運営スタッフの安心安全を第一に、コロナウイルス感染防止対策に取り組んでおります。

入場前、受付にて検温・健康確認・手指消毒を実施。会場内ではマスクの着用をお願いしています。

その他諸々、開催時の会場での案内やスタッフの指示に従って行動してください。今後も皆様に安心してマルシェを楽しんでいただくために、ご協力をお願い申し上げます。



← 赤いテントは、受付です。スタッフが必ず詰めていますので、何かあったらここへ来てくださいね。

※アルコールを販売する日は、受付で検温と消毒の後、車の運転をされる方はピンクのリストバンドをつけていただきます。

このたびのご来場者数

約 1430 名

嬉しい嬉しいご来場。皆様、本当にありがとうございました。

コロナもやっと落ち着いてきたように見えますが、いちかわごちそうマルシェは、引き続き感染予防に配慮しながら開催してまいります。

コロナ禍の中でも、「こんな状況だから中止！」ではなく、「いちかわごちそうマルシェ」らしさを模索しつつ、進んでまいりました。今後も、そうでありたいと考えます。

これからも、皆様どうぞお誘い合わせておいでくださいね。

スタッフ一同心よりお待ち申し上げます。

いちかわごちそうマルシェ

次回予定 11月27日(土)9:30~15:30

雨天決行。荒天の予報やコロナ等の状況により、中止になる場合があります。予めご了承ください。